



紙 風 船



いが

9月 前学期のまとめに力を注ごう！！『秋風の吹けども青し 栗の穂』(芭蕉)

秋雨前線の動きに注目しながら、集中豪雨に備えた心構えが欠かせない日々がつづいています。それでも、我が松木内はめっきりと秋めいてきました。田んぼの稲穂も黄金色に輝きだし、その中をアキアカネが気持ちよさそうに飛び回っています。さて、9月に入り、学校では校外学習が目白押しで、子どもたちにとっては楽しい活動が続いています。あわせて、恒例の学習発表会(10/12)や市内のたくさんの先生方が本校にいらっしゃる研究会(11/14)に備え、学校中がにわかに忙しくなってきました。そんな中で、寒暖の差の大きさからか、体調を崩す子どもも出てきました。よって、日曜日から始まる「角館の祭典」に手踊り・お囃子等で参加する際も、健康管理に十分に留意して欲しいと思います。また、祭り見物については、8日・9日が授業日であることから、授業優先で、翌日に疲れを残さないようお家の方々のご協力をいただきたいと思ひます。そして、元気いっぱいにご過ごしなが、前学期のまとめにもしっかりと取り組んで欲しいと思ひます。

◆ 校外学習真っ盛り フィールドワーク&豊かな体験

■ 普通の学校生活では見ることのできない満ち足りた表情があり、活動の意義深さを感じています。お家の方々には、準備等でご難儀をおかけいたしますが引き続きのご協力の程、よろしくお願ひいたします。

◎1・2年生 阿仁くまぐま園・打当温泉見学 (9/4)

○間違いなく楽しかったようですね。こんなカワイイ熊ならあってみたい！！



◎グラウンド・トラック除草作業(全校+中学生) ○これでランナーズの練習もバッチリ！！

＜今頃の主な予定＞

- 10日：4年生FW(環境保全センター)
- 11日：太陽・ひまわりFW(阿仁合周遊探訪)
- 12日：着衣泳
- 17日：4～6年生「愛・クニマス音楽と語り 綴る叙事詩」(市民会館)鑑賞

◆ ポリオワクチンを届けたい！！「コロ助くん」登場 「JRC」活動本格化のシンボルとなあれ



音色コロコロお助け君：通称『コロ助くん』6年生の皆さんが名前を付けてくれました。ペットボトルのキャップを集めて、ポリオワクチンにかえ、発展途上国の病気の子どもを救いたい。そんな人のためになる活動が始まろうとしています。その活動のシンボルとして、美術館長としてもお手伝いしたいと考え、壊れた楽器をとりつけたタワーを5・6年生の皆さんの手を借り完成させました。上からキャップが転がり落ちる時に「コロコロ」とよい音がします。お披露目の全校朝会では、JRCのリーダーからの趣旨説明に続いて、さっそくキャップを投げ入れました。楽しみながらすばらしい活動が長続きすることを願ひたいと思ひます。

◆ 第4回(8月)めきめき全校テスト結果

	ジャンプ賞	ステップ賞
国語	32人	14人
算数	24人	24人

休み明け早々のテストでしたが、その分準備期間は十分だったはず。全校の約3分の2が受賞者ですが、このテストの意味からするとやや残念な結果だと思ひます。その時々小さな頑張り、確かな力になっていくのです。がんばれひのきっ子。第5回は万全の準備で臨もう！！

◎ 健闘！！『きたうら水泳大会』(8/31) 優秀選手賞に美空(4)さん

部員数が少なく、出場できなかった種目も数多くありました。よって団体賞は逃してしまいましたが、選手個々の頑張りはずばらしく、大きな自信となったことでしょう。ご協力をいただいた保護者の皆様に感謝申し上げます。お疲れ様でした。

【個人3位入賞者及びメドレーリレー結果の紹介】 (学年)「種目」

- ・千尋若葉(2) 「1・2年潜水」2位 ・浅利奈那(2) 「1・2年潜水」3位
- ・若生美空(4) 「3・4年潜水」1位、「3・4年100m個メ」1位、「3・4年25m平」2位
「3・4年50m背」2位、「3・4年25m背」3位、「3・4年25m自」3位
- ・鈴木隼斗(6) 「5・6年100m自」3位、「5・6年25m平」3位、
「5・6年25m自」3位、「5・6年50m平」3位
- ・若松秀弥(6) 「5・6年25mバタ」3位

- 【5・6年女子100mメドレーリレー】 第3位
若生美空(4)・佐藤彩海(6)・阿部琴音(5)・浅利華那(4)



◎ 佳輝くん 第3位おめでとう！！

「東北小学生バドミントン選手権秋田県予選大会」
2学年男子シングルス

本校バドボーイの武藤佳輝君(2年)が7月末に行われた標記大会で見事な成績を収めました。東北大会でもがんばってください。



○出たあー
よっちゃんスマイル

◆ マイ・ブラザー&シスター(B&S) Vol.4



好評(順番がくるのを心待ちにしているB&Sがたくさんいるのでたぶん好評と勝手に判断しています)のシリーズを再開したいと思います。休み明けは鈴木匠君(5年)と妹の千寛さん(2年)からスタートです。

Q1:今がんばっていることを教えてください。

100m走が速くなれるように、家の近くで練習しています。(匠) (車は大丈夫かな?心配)鉛筆やボールペンで動物の絵を描いています。(千)

Q2:お互いの好きなおもちゃやうらやましいところはどんなところかな? 二人の仲はどうですか?

赤いメガネとおみやげをゆずってくれるところかな。(千) 妹は足が速くてうらやましいなあ。(匠) 二人はちょっぴり仲よし(?)だと思います。ケンカのネタは好物のゼリーのとりあいです。

Q3:お家の人から二人がよく言われることはどんなことかな?

○ちょよされても 食べかす(おやつやご飯)の後かたづけについて、お母さんやばばから注意されます。(2人)

大好きなお兄ちゃん

Q4:お互いにこれからお願ひしたいことは?

ケンカしたときたたかないでね(千) オレのものをかくしたりちょしたりするなよ(匠)



終始笑顔で、お互いにちょっかいを出し合う中でのインタビューでした。きつとちょっぴり仲よしではなくて、相当に仲よしの兄妹とみた!! さしずめスズキ家のカツオ君とワカメちゃんというところかな。妹のあこがれの存在としても、がんばらなくっちゃね匠君。(次回は浅利琉斗君(3)・成琉君(1)兄弟です 乞うご期待)